



# Filmvorführung

2. APRIL

19 Uhr

Eintritt frei

Ein Film über eine wenig bekannte Essstörung, den manchmal schwierigen Weg, den eigenen Rahmen zu finden und ein Aufruf für mehr Körperakzeptanz.

Regie: Lena Kupatz

## >> Aus dem Rahmen fallen <<

Ein Film von Waage e.V.

Mittwoch, 2. April 2025 19 Uhr  
Eintritt kostenfrei – Spende erbeten  
Großer Saal im Matthias-Ehrenfried Haus



**Generationen  
Zentrum  
Matthias  
Ehrenfried e.V.**

Psychosoziale Beratungsstelle für Suchtprobleme im  
Matthias-Ehrenfried-Haus Bahnhofstraße 4-6 |  
97070 Würzburg 0931 / 38659-180 |  
[sucht@caritas-wuerzburg.org](mailto:sucht@caritas-wuerzburg.org)



**Waage e.V.**  
DAS FACHZENTRUM  
FÜR ESSSTÖRUNGEN IN HAMBURG



Dieses Projekt wird gefördert über  
die HAG aus Projektmitteln der  
Hamburger Krankenkassen (GKV)  
und der Sozialbehörde...



**rakete  
bildproduktion**